

CANADA – Contamination des produits bio

Par

Publié le 15/10/2003

Des analyses, commandées par Le Devoir, ont révélé que sur 12 produits certifiés « bio » vendus dans la région de Montréal, 4 contenaient des traces d'OGM (à un niveau inférieur à 0,1%). Aussitôt, le Conseil d'accréditation du Québec (CAQ) a engagé une enquête actuellement en cours. En parallèle, le gouvernement a proposé d'établir des « zones agricoles protégées », pour éviter les contaminations accidentnelles.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-contamination-des-produits-bio/